特集

施



感想等をグループごとに発表する様子

令和5年1月26日(木)、新里中 学校の1年生を対象に桐生市議会 初の出前講座が行われました。

講師として、議長、議会運営委 員長、議会改革調査特別委員長及 び副委員長が出席しました。

内容としては、議会の仕組みに ついて説明した後、4 グループに 分かれて議員に対しての質疑応答 が行われました。

> 議員になった きっかけは?

議員のやりがいは?

趣味は?



桐生市議会の 目標・課題は?







… ※いただいた感想の一部を抜粋して掲載して おります。

★議員さんは、僕たち市民がより よく生活できるように頑張って

くれていると分かりました。

★議員と聞くと、とても上の人の

★話を聞いて、私ももし、何かや

ろうと思ったら、がんばってあ

きらめずに、挑戦しようと思い

に感じられました。

ように感じていましたが、身近

桐生市議会では議会の活動や 桐生のまちづくりなどについて、 市民からのご意見・ご提言を議 会運営に反映させることにより、 議会機能の充実を図るため、平 成30年から桐生市議会モニタ 制度を導入しています。

ました。



タ

令和4年度は高校生を含む9人に議会モニターをお引き受けいただきました。 令和5年2月9日(木)には、議会モニター会議が開催され、モニター4人と



モニター会議の様子

正副議長、議会改革調査特別委員長及び副 委員長が出席しました。会議では、本会議、 委員会、市議会だより、ホームページ、SNS、 議会報告会・意見交換会などについて様々 な意見交換がなされました。

モニターからいただく「市民目線 | のご 意見は、より良い桐生市議会の実現のため 議会運営に反映させていきたいと思います。